

LA GAZETTE DE

➤ N°381-27/04/25



Isle/Le Doubs 4-3 Larians

SAS DESHAYES

Gindro
Enzo

Personne n'était surpris par le club local avant le coup d'envoi ce dernier décidait de poser réserve sur la présence de ce dernier. Avec une préparation de match tronquée et une blessure dès l'échauffement il a tout de même réalisé un match solide malgré le nombre de buts encaissés.

PL	EQUIPE	PTS
1	4rivieres	36
2	Pays Maichois	35
3	ASM Belfort	33
4	Danjoutin	32
5	Lure	29
6	Noidans	28
7	Isle/Doubs	28
8	Bart	26
9	Larians	20
10	Bavilliers	19
11	Vesoul FC	9
12	Belfort sud	0

✓ Résumé du match :

Après les 2 dernières déconvenues, les larianais se déplaçaient à l'Isle/Doubs pour tenter de reprendre leur marche en avant. Un déplacement qui s'annonçait compliquer chez un adversaire invaincu à domicile depuis le mois aout. Afin de permettre à Vient, Pizard, Galmiche et Lecoq de profiter sereinement de leur week-end, un nouveau joueur était convoqué pour renforcer l'équipe en la présence d'Enzo Gindro. Ce dernier étant le 32ème joueur utilisé par notre coach cette saison. La première occasion était à mettre en faveur des locaux qui profitaient d'une mauvaise relance de Poulet, ce dernier se rachetait et sauvait les siens dès la 1ère minute. Ces derniers continuaient à dominer les débats, bien de trop fébrile pour mettre le pied sur le ballon et encore moins physiquement les larianais se faisaient dominer de la tête et des épaules dans tous les compartiments du jeu. Malheureusement sans le moindre joueur de profondeur sur le terrain, les verts avaient du mal à se montrer dangereux sur contre. Mais contre le court du jeu, c'est tout de même Lab qui ouvrait le score à la 10ème minute d'un joli lob de Lab qui profitait d'une mauvaise sortie du gardien, 0-1. Toujours aussi méconnaissable au niveau du contenu proposé et surtout au niveau de l'énergie dégagée, les larianais continuaient de se faire dominer par les locaux qui ne parvenaient en revanche pas à se montrer très dangereux. A la 45ème minute, les larianais pensaient peut-être avoir fait le plus dur lorsque Simonin, une nouvelle fois auteur d'un bon match, était lancé à la limite du hors-jeu et doublait la mise, 0-2. Véritable hold-up ! Mais comme toujours le 3ème but dans un match se montrait capital et intervenait dans la foulée, juste avant la pause ou les hommes de Boudarène réduisaient l'écart, 1-2. La domination de l'Isle/Doubs était toujours à sens unique en seconde période et ces derniers touchaient le poteau dès le retour des vestiaires. Ce qui devait arriver arriva à la 59ème minute puisque Poulet se faisait battre sur un coup-franc indirecte d'une quarantaine de mètres, 2-2. Pour ne rien arranger, Antonino prenait un carton blanc pour un geste d'humeur et Crocombette était lui aussi sanctionné pour mauvais comportement. Une fois de retour à 11, les larianais sortaient enfin la tête de l'eau et se montraient un peu moins timide... Mais à la 82ème minute, et sur un long ballon dans le dos de défense larianaise, l'attaquant local réalisait une frappe croisée imparable qui donnait l'avantage aux siens. Dans la foulée, Dromard se faisait subtiliser un ballon au milieu de terrain et les doubiens marquaient à nouveau sur le contre, 4-2. Dans les derniers instants, Lab redonnait un léger espoir aux siens en profitant d'un penalty généreux, 4-3. Ce dernier était à son tour exclu temporairement et laissait l'arbitre donner le coup de sifflet final une nouvelle fois en infériorité. Beaucoup de regrets compte tenu du scénario du match, mais nous ne méritions absolument rien de plus tant le résultat aurait pu se montrer plus large. Désolé pour les personnes qui perdent leur temps à venir nous voir à l'extérieur de proposer un spectacle si pauvre... Quitte à perdre autant le faire d'une autre manière comme nous l'avons toujours fait par le passé avec une équipe insouciante et qui dégagait beaucoup d'énergie.

Larians B 0-0 Perrouse B



KOPP
Johan

En jambe ce samedi soir, Johan aura réalisé de nombreuses courses des deux côtés du terrain. Intéressant également dans son placement, il a longtemps gêné l'adversaire en ouvrant les espaces pour ses coéquipiers.

PL	EQUIPE	PTS
1	Rioz 2	44
2	ST Loup	40
3	Luxeuil	32
4	Franchville	29
5	Perrouse B	27
6	Colombe	23
7	Larians 2	22
8	ARC/Gray	21
9	Marnay 2	20
10	4rivieres 2	19
11	Fougerolles	16
12	Hericourt	3

✓ Résumé du match :

Après la déroute à domicile d'il y a 15 jours face à Rioz, les réservistes Larianais avaient à cœur de se rattraper face à Perrouse B pour un nouveau derby au stade des graviers.

Bien rentré dans la partie, les coéquipiers de Mercier ont su vite mettre la pression dans la surface adverse profitant de la vitesse de Pourchot et des bons pressings de Kopp et Grossot, permettant de récupérer plusieurs bons ballons proches du but Perrouisien. Après 15min de jeu rapide vers l'avant, l'adversaire commençait à reculer pour éviter les vagues locales. Malgré quelques bonnes combinaisons et une forte possession, les larianais manquaient de patience dans la construction et n'auront finalement pas réussi à mettre en difficulté le portier local. A noter un bon coup franc de Kopp relâché par le gardien.

La mi-temps était sifflée avec ce sentiment d'inachevé. On connaît les problématiques de cette équipe qui n'arrive jamais à produire deux fois de suite une mi-temps cohérente. Le rappel était fait dans les vestiaires afin de ne pas tomber dans la facilité.

En seconde période, les larianais continuaient leur marche en avant avec la volonté de se créer plus d'occasions. Dans ce second acte plus haché, les larianais avaient de nouveau le ballon mais aura vu cette fois-ci l'équipe adverse posait un peu plus de problème aux coéquipiers de Roux, qui de son côté après 45 premières minutes assez tranquille dans ses cages aura dû s'employer et sortir un face à face très important à 20min du terme.

Dans la foulée, les locaux auront obtenu leur plus grosse occasion de la soirée également. À la suite d'une récupération haute, Pourchot était envoyé en profondeur mais perdait son face à face contre le portier local. Après quelques situations des deux côtés, l'arbitre de la rencontre renvoyait les deux équipes aux vestiaires.

Difficile de savoir si nous devons nous contenter de ce point ou alors avoir des regrets...ce qui est sûr c'est qu'à l'image du match de Fougerolles il y a peu, l'équipe n'a pas reproduit les mêmes erreurs en fin de match pour ne pas le perdre. L'équipe aura également montré un visage conquérant en étant investi mais pourra regretter un manque de justesse technique assez criant. A noter également les bonnes entrées des deux joueurs U18 : Adrien et Gaëtan pour leur première en B venu pallier les nombreuses absences pour convenance personnelle de joueurs seniors comme trop souvent cette saison...A croire que nos deux équipes seniors A et B pourront s'en sortir par magie...

En effet, à 4 journées de la fin, le maintien est encore loin d'être acquis pour nos verts et blancs. Si une des 3 dernières places est déjà attribuée, un championnat à 6 équipes (dont nos larianais) se dessine afin d'éviter les 2 sièges éjectables restants.

Arc Les Gray 3-1 Larians C

✓ Résumé du match :

Long déplacement à Arc les Gray pour seulement 12 joueurs ce dimanche après-midi. Les verts et blanc le savaient le match allaient être difficile face à une équipe qui joue la montée en D3. Pendant les 15 premières minutes le match était équilibré avec même de belle phase de jeu des 2 côtés. Ensuite, les vagues adverses allaient s'enchaîner jusqu'à faire plier les visiteurs 3 fois d'affilée en 8 minutes. 3 buts qui faisaient très mal aux verts et blancs. Score à la mi-temps 3-0. Malgré ça, les mots à la mi-temps étaient de reste concerné, et positif. Et cela s'est ressenti sur le terrain où, les visiteurs allaient jouer plus haut et faire une très belle seconde période. Jusqu'à même réussir à se procurer des occasions. Fin du match 3-1. Merci à Stéphane d'avoir dépanné sur le banc pendant que je m'occupais de la touche.

L'état d'esprit
Malgré ce contexte
compliqué
personne n'aura
lâché pendant ce
match. C'est
satisfaisant et de
bon augure pour la
suite.

Festifoot à Vesoul (U9)



Résumé :

72 équipes du département s'affrontaient.

Avec une équipe placée au niveau 1 et 3 équipes placées au niveau à 2 qui ont comme toujours pris énormément de plaisir sur ce genre de format avec un principe de montante/descendante.

L'équipe 1 a plutôt bien figuré en jouant même sur le terrain 1 et elle faisait probablement partie des équipes proposant le contenu le plus intéressant au niveau du jeu.

Attention tout de même pour certains d'être capable de se remettre en question pour continuer à progresser. Car ce n'est pas toujours la faute de ses partenaires, du terrain ou du vent lorsque nous ratons des choses...

Les 3 autres équipes ont également bien figuré en remportant de nombreux matchs et malgré trois U7 présents lors du Festifoot. Un grand merci aux parents qui ont donné un coup de main pour encadrer les équipes.

CALENDRIER DU WEEK-END

➤ 3/4 MAI

CATEGORIE	JOUR	COMPETITION	LIEU	TERRAIN	HORAIRE	AFFICHE
U7	Samedi	Plateau	Colombe	//	10h00	Plateau U7
U11a	Samedi	Créteur	Larians	Annexe	13h30	US Larians Murens - Marnay
U11b	Samedi	Créteur	Larians	Annexe	13h30	US Larians Murens - Jasney
U13	Samedi	Championnat	Larians	Annexe	14h45	US Larians Murens - AOV
U15	Samedi	Championnat	Loulans	//	16h00	Larians/Dampierre - Genevrey
U18	Samedi	Championnat	Perrouse	//	16h00	GJ Sud Haute-Saône - US Larians Murens
Seniors A	Samedi	Régional 2	Larians	Honneur	19h00	US Larians Murens - Pays Maichois
Seniors B	Samedi	Départemental 1	St Loup	//	20h00	St Loup - US Larians Murens
Seniors C	Dimanche	Départemental 4	Loulans	//	15h00	US Larians Murens - ES Marnay C
Vétérans	Vendredi	Amical	Larians	Annexe	21h00	US Larians Murens - FC Rioz
Nykiel	Jeudi	Coupe HS U15	Gy	//	15h00	Monts de Gy - FC Vesoul
Schwaar	Dimanche	U16 R2	Grandvillars	//	12h30	Grandvillars - GJ Rudipontain
Gimenez	Dimanche	Régional 3	Ronchamp	//	15h00	Pays Minier - AS Audincourt



L'IMAGE DE LA SEMAINE



Ce samedi se déroulait Le bal du printemps habituel.

Se fut encore une joyeuse et bonne soirée.

Merci à tout ceux qui sont venu.



LA PHRASE DE LA SEMAINE

« Pourquoi Sochaux célèbre devant les supporters de Dijon ! »



Ce vendredi soir les jeunes du club étaient au match à Sochaux contre Dijon.

A la 41^{ème} minutes Dijon ouvrait le score et Valentin NYKIEL (joueur u9) posait cette question.

Il ne s'avait toujours pas de quelle couleur jouait Sochaux.